
NO ご意見 区の考え方

1

認証でも認可でもいいので、保育園としての活用をお願いします。
我が家は私立認可保育園にお世話になっていますが、区立認可と比べますと園庭がなかった
り、部屋もあまり広くないので、お遊戯会などのときも大変窮屈で、正直不便をしいられていま
す。それでも保育料は同等ですから、不公平であると感じます。ですが、そういうものだと思っ
て、ほかにはいくところがないので通っております。
やはりあれだけの設備があるわけですから、保育園、最悪幼稚園でもいいですが、子供の教育
目的で有効活用いただきたくお願いいたします。

本施設の保育園としての活用のほか、今後も保育園需要を見据えて、新しい保育園の開設にも
取り組んでまいります。

2

私は2歳になる子供がおり、現在区内の認可保育園に通園させています。
しかし、この度第二子を妊娠し、パートタイマーとして勤めていた職場では育児休暇を取得するこ
とができないため、職場は退職となり、第一子も保育園を退園することとなりました。
第一子が退園となるとわかったとき、一度退園してしまうと次の入園先が見つかるのはいつにな
るかわからず、いつまた働けるのかもわからないため経済的な不安が強く、絶望しかありません
でした。
喜びで満たされるはずの第二子妊娠でこのような気持ちになり、子供たちに本当に申し訳ないで
す。
ぜひ、新しく保育園を作ってください。
働きたいのに働けない母親たちがこのまま増え続けるならば、第二子や第三子は到底産めませ
んし、少子化は進み続けるでしょう。

本施設の保育園としての活用のほか、今後も保育園需要を見据えて、新しい保育園の開設にも
取り組んでまいります。

3

保育需要の増大への対応として、旧神田保育園仮園舎を活用するのは、適切な対応だと思いま
す。今後も保育需要の増大が見込まれますし、入園希望者すべてが、それぞれが入園を希望す
る時期に入園が可能となる状況が望ましいと考えますので、民間事業者への貸付期間について
は例えば10年など長めの設定にしていただくようお願いしたいと思います。
また、開所時間等についても８：１５までの延長保育など保護者の多様なニーズに応えられる設
定になっていると思います。
この施設は、現在の神田保育園への移転後は、保育需要が見込まれないとして、他の団体に保
育以外の利用目的で貸し出されておりましたが、その間、千代田区では「待機児童」にはカウン
トされないものの、留保や特定園留保と分類され、認可保育園への入園を希望してもかなわな
かった児童が多数発生しておりました。区の想定以上の子育て世帯の流入等の事由が原因で
あると考えますが、今後は、そのようなことがないようまちづくり部門との連携を強化し、民間住
宅の整備計画の把握等によりなるべく正確に乳幼児人口の見込みを立て、子育て支援施設を
優先的に整備していただくようお願いしたいと思います

本施設の保育園としての活用のほか、今後も保育園需要を見据えて、新しい保育園の開設にも
取り組んでまいります。

4 民間事業者の貸し出しが決まるようによろしくお願いします。
旧神田保育園仮園舎を民間事業者に保育園としての貸し出しをするよう、万全を期して公募に
取り組みます。

5

千葉県まで遠距離通勤しており、午前7時から延長保育を実施している認可園が神田地域は非
常に少なく困っています。ぜひ、午前7時から延長保育を実施していただきたいです。
また、可能であれば、平成28年度中の開園ができるよう準備を進めていただきたいです（東京都
への貸出期間の短縮を含めて）。
神田地域へのマンション建設がここ最近非常に増え、ファミリー世帯が増加しており、保育園へ
入れないため（我が家もそですが）、働くことのできない方が多く見受けられます。どうぞよろしく
お願いいたします。

本施設の保育園としての活用のほか、今後も保育園需要を見据えて、新しい保育園の開設にも
取り組んでまいります。

旧神田保育園仮園舎の活用への意見募集結果


